



Health Care Technology

Pressemitteilung

## **MIDES erhält steirisches Landeswappen**

**Graz, am 22. Jänner 2015 – MIDES, der europäische Marktführer im Bereich der bildgebenden Ultraschall Diagnostik, wurde heute für seine Verdienste um die steirische Wirtschaft mit dem steirischen Landeswappen in Graz ausgezeichnet. Landeshauptmann Franz Voves überreichte MIDES-Geschäftsführer Norbert Minarik die Auszeichnung und gratulierte zum weltweiten Erfolg des steirischen Unternehmens.**

Seit der Gründung von MIDES vor 20 Jahren kann das Unternehmen auf eine einzigartige Erfolgsgeschichte zurückblicken: Aufgrund jahrzehntelanger Forschung bietet die MIDES GmbH heute die neuesten Reparaturverfahren für Ultraschallsonden an und zählt auf diesem Gebiet mittlerweile zur Weltspitze. Für die wirtschaftlich außerordentlichen Leistungen für das Land Steiermark wurde MIDES gestern im feierlichen Rahmen am Unternehmensstandort Graz mit dem steirischen Landeswappen ausgezeichnet. Gründer und Geschäftsführer Norbert Minarik nahm die Auszeichnung von Landeshauptmann Franz Voves entgegen, der das steirische Unternehmen zu seinem weltweiten Erfolg beglückwünschte. Im Jahr 2014 wurde MIDES bereits mit dem „Primus-Award“ in der Kategorie „Nachhaltigkeit“ sowie mit dem steirischen Exportpreis der Wirtschaftskammer Steiermark in der Kategorie „Dienstleistung und Handel“ ausgezeichnet. 2013 erhielt das Unternehmen das Bundeswappen für seine außergewöhnlichen Verdienste um die österreichische Wirtschaft. Jetzt darf MIDES auch das steirische Landeswappen im geschäftlichen Verkehr anführen.

„Wir sind sehr stolz darauf, nun auch das steirische Landeswappen als Auszeichnung für unsere Leistungen erhalten zu haben. Auch wenn wir international sehr erfolgreich sind, bleibt der regionale Bezug zur Steiermark für uns besonders wichtig. Wir legen großen Wert darauf, die Wertschöpfung in der Region zu halten, Österreich auf den internationalen Märkten zu vertreten und als Innovationsstandort zu repräsentieren“, freut sich Norbert Minarik über den Erfolg.

### **Der internationale Erfolg von MIDES**

Bereits 1995 im Bereich der bildgebenden Ultraschall Diagnostik gegründet, kann das Unternehmen auf eine sehr erfolgreiche Unternehmensgeschichte zurückblicken. So wurde



## Health Care Technology

schon 1996 der erste Schauraum in Graz eröffnet. In den darauffolgenden Jahren weitete MIDES sein Partnernetzwerk über die Grenzen Österreichs aus und eröffnete binnen sechs Jahren fünf weitere Niederlassungen in Europa. Aufgrund jahrzehntelanger Forschung bietet MIDES heute die neuesten Reparaturverfahren für Sonden an und ist in dieser Marktnische Teil der weltweiten Spitzenliga.

### Über MIDES:

MIDES wurde im Jahr 1995 im Bereich der bildgebenden Ultraschall Diagnostik gegründet und hat sich mittlerweile als Global Player für Ultraschallsysteme und als führender europäischer High-Tech-Provider für Sonden-Reparatur etabliert. Der Umsatz im Geschäftsjahr 2013/2014 betrug 14 Millionen Euro, derzeit beschäftigt MIDES 80 MitarbeiterInnen in den Bereichen Handel und Dienstleistungen. Das Unternehmen exportiert seine Geräte in über 50 Länder weltweit und verfügt über spezielle Labors für die Sonden-Reparatur. Die langjährige Erfahrung von MIDES macht es möglich, elektronische, mechanische und andere Defekte kostengünstig zu reparieren. Darüber hinaus ist MIDES nach ISO 9001 und ISO 13485 zertifiziert. Im Jahr 2014 wurde MIDES mit dem „Primus-Award“ in der Kategorie Nachhaltigkeit und dem steirischen Exportpreis ausgezeichnet, 2013 erhielt das Unternehmen das Bundeswappen für seine außergewöhnlichen Verdienste um die österreichische Wirtschaft.

### Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Mides Health Care Technology	corporate identity prihoda gmbh
Petra Kamper	isabella bauer, bakk.phil. ba
Marketing	pr & kommunikationsberatung
Tel.: +43 (0) 316 42 65 00 - 10	Tel.: +43 (0) 1 479 63 66 - 30
E-Mail: <a href="mailto:petra.kamper@mides.com">petra.kamper@mides.com</a>	E-mail: <a href="mailto:isabella.bauer@cip.at">isabella.bauer@cip.at</a>